



AGIR!



Le mot du Président

Je me rappelle de la première fois où j'ai franchi la porte de l'association Boulevard Gambetta pour me faire aider avec mon dossier COTOREP (MDPH de nos jours). Monsieur Papillon m'a aidé et m'a fait obtenir ce dont j'avais droit. Malheureusement la maladie en a voulu autrement et il nous a quitté.

Je me souviens de son regard quand je suis allé le voir au Centre Hospitalier les derniers jours de sa vie où il ne parlait plus, il semblait me dire « ne laisse pas tomber ce que j'ai entamé »

Je me souviens de l'aide important que nous a apporté son successeur Monsieur Courtin sur Nîmes. Mais il ne pouvait pas vu sa maladie assurer plus longtemps la présidence. Cependant nous pouvions compter sur lui pour aller à la COTOREP et rencontrer notre « contact ».

Je me souviens de notre Président Hugues Fua qui avec ses connaissances et sa rigueur plus qu'importantes m'a tant appris.

Toutes ces personnes ne sont plus là mais je pense régulièrement à elles.

J'ai toujours été le plus jeune, lo pequelet, et je le suis encore mais à la tête de l'association.

Il m'arrive souvent de me dire qui me succèdera.

Oh j'ai le temps ! J'ai un âge qui normalement devrait me permettre de tenir longtemps, mais régulièrement je vois des décès de ma génération. Pourquoi tant de questions en cette fin d'année, je ne sais pas, mais le dernier décès que j'ai vu est de 53 ans. J'en ai 56. Je le connaissais, sans être un ami, il vivait dans ma commune d'origine.

En attendant, je suis retourné au Pont du Gard où j'ai acheté des petits cadeaux pour nos adhérents à jour de leur cotisation.

J'aurais du pour être plus original prendre la même chose lors de mon déplacement aux Salins du Midi cet été mais soyons honnête je n'y ai pas pensé.

L'an prochain je ferais autre chose.

En cette fin d'année, nous entendons toujours parler de la Covid, du nouveau variant et de ses vaccins. The question is « pourquoi tant d'insistance pour des vaccins en phase de test ». Je ne suis pas plus fort que les autres, au contraire, ayant été touché cet été, mais si le vaccin protège au mieux il n'évite pas ou peu la contamination. **A titre personnel** et sans être un anti vax, je suis méfiant de ce nouveau vaccin, j'attendrais la fin des tests tant que possible. Mais de grâce, si vous le souhaitez, n'écoutez que vous, **faites le**, je n'ai aucun droit,

Le bureau et moi-même vous souhaitons de très bonnes fêtes

Bon trimestre à vous

Le Président

Fabrice Houel

Dans ce numéro :

| | |
|--|---|
| PCH peut elle être définitivement attribuée | 2 |
| AAH et conjoint : le Sénat retente sa chance le 12 octobre | 2 |
| Pass sanitaire : quelles obligations en cas de handicap? | 3 |
| Mobilville : un service pour faciliter la recherche d'emploi | 3 |
| Détente | 4 |

Prochaines permanences des lundis de 9h à 11h au centre André Chamson à Alès* :

- Le 10 Janvier 2022 de 9h à 11h
- Le 14 Février 2022 de 9h à 11h
- Le 14 Mars 2022 de 9h à 11h
- Le 11 Avril 2022 de 9h à 11h

***Sous réserve de modifications, contactez nous au 06 65 17 06 23 pour vous assurer de la tenue des permanences**



COMPTE RENDU ASSEMBLEE GENERALE 8 NOVEMBRE 2021

Sont Présents :

Fabrice Houel, Président

Marinette Zweipfenig, Trésorière-Adjointe

Joceline Dammarez, Trésorière

La séance est ouverte à 9h00 par M.Fabrice Houel, Président

L'Assemblée Générale cette année a lieu en fin d'année vu l'absence de permanences dues à la situation sanitaire.

Une procuration de Mme Fabrègue a été donnée à M.Fabrice HOUEL

Le rapport financier fait de l'acquisition d'un ordinateur qui « plombe » le bilan mais pas le compte bancaire, nous restons donc dans des dépenses, saines et habituelles au bon déroulement de notre association.

Le Président remercie une nouvelle fois Mme Valérie Meunier Conseillère Départementale, Alès Canton 2 et Conseillère Municipale d'Alès et son suppléant Philippe Ribot, qui nous ont octroyé pour la troisième année une subvention, 150 euros cette année, ce qui pour notre structure est une aide non négligeable.

En ce qui concerne le rapport moral de l'année écoulée, il fait état de la crise sanitaire actuelle.

Très peu de permanences physiques qui ont été axées sur des permanences téléphoniques cette année.

Le retour à la normale a été repris en octobre 2021.

Aucune modification statutaire n'est à l'ordre du jour cette année.

La réunion se poursuit autour des événements actuels, personnels qui permettent de continuer à lier cette amitié importante à notre groupe sans le café habituel.

La séance est levée à 10h30 par le Président.

A la suite de cette Assemblée, les membres du bureau se sont réunis.

Sont donc réélus :

- M. Fabrice Houel, Président

- M. Jean-Paul Masson, Secrétaire

- Mme Joceline Dammarez, Trésorière

- Mme Marinette Zweipfenig, Trésorière-Adjointe



2020

| | | | | |
|-------------|----------|-------------|----------|------------------------|
| Cotisations | 180,00 € | Ales 1901 | 25,00€ | |
| Dons | 185,00 € | Assurance | 69,18€ | |
| Subventions | 150,00 € | Magnets | 48,59€ | |
| | | Timbres | 87,20€ | |
| | | Transports | 50,00€ | |
| | | Chocolats | 23,40€ | |
| | | Fournitures | 20,00€ | |
| | | Ordi | 544,99€ | |
| | 515,00 € | | 868,,36€ | solde négatif - 353,36 |

?

Les suites d'AVC sont parfois cruelles et difficiles à vivre.
Qu'est ce que l'AVC ?

Un accident vasculaire cérébral correspond à l'arrêt brutal de l'irrigation en sang d'une ou de plusieurs zones du cerveau. Privées d'oxygène, ces zones peuvent être endommagées de façon irréversible. Il existe deux sortes d'AVC. Le plus courant (environ 80% des cas) est l'AVC ischémique, aussi appelé infarctus cérébral, secondaire à l'obstruction d'une artère par un caillot sanguin. Pour le reste, il s'agit d'AVC hémorragiques: un vaisseau éclate, ce qui provoque une hémorragie dans le cerveau.

Très rarement (environ 1% des cas), un AVC ischémique peut aussi être provoqué par l'occlusion d'une veine: on parle alors de thrombose veineuse cérébrale. Celle-ci peut survenir à tout âge mais touche principalement les femmes jeunes qui cumulent facteurs hormonaux (contraceptifs œstroprogestatifs, grossesse et post-partum) et tabagisme.

A la suite de cela, l'aphasie peut apparaître.
Qu'ès aco ?

L'aphasie est une perte partielle ou totale consécutive à une atteinte cérébrale.
La personne a des difficultés dans les actes de communication : comprendre, parler, lire, écrire, compter..
Sans atteindre les capacités intellectuelles.

Une association , l'AEGE, (Association Ensemble, Garder l'Envie) permet de se rencontrer, se soutenir, s'entraîner, se divertir, être solidaire, s'informer évoluer, sortir de l'isolement et de la solitude.

Tous les deuxièmes et quatièmes mardis du mois de 14h à 16h à la salle Becmil de Salindres, vous pouvez vous y rendre pour les rencontrer et participer à des activités diverses, jeux, sorties, discussions.

Pour tout contact pour pouvez téléphoner au 06 70 01 09 62

mail : aege30.association@gmail.com



N'hésitez pas à contacter cette équipe dynamique et sympathique.

Individualisation AAH : nouveau rejet par les députés

Loin de rentrer dans les débats politiques, nous constatons que l'Assemblée nationale a dit non le 2 décembre 2021 au soir à une individualisation de l'allocation adultes handicapés, réclamée par les oppositions au nom de la "justice sociale" qui avait été voté par le Sénat.

La "déconjugalisation" de l'allocation adultes handicapés (AAH) consiste à calculer l'AAH sans tenir compte des revenus du conjoint, contrairement à ce qui est fait aujourd'hui.

Le gouvernement est contre la "déconjugalisation" qu'il juge inéquitable, car bénéficiant aux modestes comme aux fortunés. Il la présente aussi comme une "impasse" de nature à remettre en cause "l'ensemble du système de protection sociale français fondé sur la solidarité familiale et nationale", une position répétée dans l'hémicycle par Sophie Cluzel, la secrétaire d'Etat aux Personnes handicapées. " A discuter quand même.

Un abattement forfaitaire

La majorité a voté via le budget 2022 une formule jugée "plus redistributive" (article en lien ci-dessous) : un abattement forfaitaire de 5 000 euros sur les revenus du conjoint, soit un gain moyen estimé à 110 euros mensuels pour 120 000 couples à partir du 1er janvier 2022. "Ce gouvernement met en place des droits réels, non de l'incantatoire", selon Mme Cluzel. La proposition de loi, vidée de sa mesure phare, peut retourner pour une troisième lecture devant le Sénat à majorité de droite, qui avait voté encore en octobre très largement en faveur de la "déconjugalisation". Mais il faudrait un accord de l'Assemblée pour une adoption définitive de la mesure. D'un montant maximal de 904 euros mensuels, l'AAH, destinée à compenser l'incapacité de travailler, compte aujourd'hui plus de 1,2 million de bénéficiaires, dont 270 000 en couple.

Association Gardoise des Invalides et Handicapés

80 Avenue des Maladreries
30 100 ALES

Adresse mail :
agih30@outlook.fr

Retrouvez nous sur
le site : <http://agih10.wix.com>

Permanences le 2^{ème} lundi du mois de 9h à 11h, Salle Truffaut, 2eme étage, accès direct par ascenseur dans la cour, Espace André Chamson Bd Louis Blanc, 30100 ALES (sauf mois Juillet et Août), la permanence de Septembre a lieu au forum des Associations

Permanences suspendues pour le moment

En dehors de ces permanences vous pouvez joindre :

Fabrice Houel : 06 65 17 06 23

Marinette Zweipfennig : 04 66 30 11 55

Jean Paul Masson : 06 76 54 39 90

Mme Joceline Dammarez 04 66 78 64 53

SOLUTION TRIMESTRE PRECEDENT

| | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 |
|------|---|---|---|---|---|---|---|---|---|----|
| I | | | | | | | | | | |
| II | | | | | | | | | | ■ |
| III | | | | ■ | | | | | | |
| IV | | | | | | | | | ■ | |
| V | | ■ | ■ | ■ | | | | | | |
| VI | | | | ■ | | | | ■ | | |
| VII | | | | | | | ■ | | | |
| VIII | | ■ | ■ | ■ | | | | | | ■ |
| IX | | | | | ■ | | | | | |
| X | | | | ■ | | | | | | |

| | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 |
|------|---|---|---|---|---|---|---|---|---|
| I | R | O | U | L | E | M | E | N | T |
| II | E | R | R | A | T | U | M | ■ | R |
| III | V | I | E | T | N | A | M | ■ | O |
| IV | A | G | ■ | R | A | I | E | N | T |
| V | N | I | A | I | ■ | S | N | ■ | T |
| VI | C | N | ■ | N | O | ■ | A | M | I |
| VII | H | A | L | E | T | A | ■ | O | N |
| VIII | E | L | A | S | T | I | Q | U | E |
| IX | S | E | C | ■ | O | S | I | E | R |

HORIZONTALEMENT

I. Ils remontent la piste. II. Elle descend de la piste. III. Voie ferrée. Coup de foudre. IV. Beau soulier. V. Négation. Plutôt malin. VI. Déforme. Avant Jésus-Christ. A vu le jour. VII. Ne dure qu'une année. L'une des disciplines du biathlon. VIII. Ensemble de montagnes. IX. Fais une descente. Donnes un siège. X. Petit lutin. Montagnes russes.

VERTICALEMENT

1. Vallée pour skieurs. 2. Fuite. Ski de vitesse. 3. Non religieux. Sur une borne. Conifère. 4. Prénom d'une grande dame du jazz. Ainsi que doit l'être une piste de ski bien préparée. 5. Côtée en Bourse. Initiales républicaines. Pas en forme. 6. Imprévu. 7. Massif alpin. Fait fondre la neige. 8. Pays africain. Fin de partie au flipper. 9. Electro-encéphalogramme. Harmonisa. 10. Canardé pour son duvet. Haut de gamme.